



SUSCRÍBETE

[Inicio > Cali > Artículo](#)

> CALI

En video reaparece Gustavo Orozco, secretario de Movilidad de Cali, tras ser agredido por un motociclista; esto dijo

El funcionario fue dado de alta del hospital y se encuentra recuperándose en su hogar.



El secretario Gustavo Orozco contó más detalles sobre la agresión que sufrió por parte de un motociclista. | Foto: Redes sociales

**Fernando José Bejarano Zorrilla**

7 de may de 2025, 10:20 p. m.

Actualizado el 8 de may de 2025, 01:57 a. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



El secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, reapareció por segunda vez tras la agresión que recibió por parte de un motociclista en medio de un puesto de control durante la jornada del lunes 5 de mayo.

Mientras en la primera ocasión lo hizo a través de un trino en su cuenta de X (antiguo Twitter), esta vez se expresó por medio de un video que compartió en todas sus redes sociales.



Revelan el estado de salud de Gustavo Orozco, luego de ser arrollado en un operativo; Secretaría de Movilidad se pronunció

Allí dio a conocer que ya se encuentra en su casa tras haber estado remitido por más de un día en la clínica y que aún tiene algunos dolores leves como consecuencia del impacto que le dejó el incidente. **Reveló que el motociclista lo arrolló varios metros cuando intentaba fugarse.**



El secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, aseguró que el motociclista lo arrojó varios metros cuando intentaba fugarse. | Foto: Cortesía de la Alcaldía de Cali.

"Quería agraderceles a todos los que se tomaron el tiempo de escribirme para preguntar sobre mi estado de salud. A pesar de que los golpes fueron bastante fuertes después de que la moto me atropelló y me arrolló varios metros en su intento de fuga, salí de la clínica ayer (martes 6 de mayo) en la mañana después de haber estado en observación y haberme hecho unos exámenes necesarios para descartar cualquier herida seria, sobre todo en la cabeza que era donde más nos preocupaba", aseguró Orozco.

A la vez, comentó que durante este miércoles 7 de mayo ha sentido mucho dolor, cansancio y shock. "El golpe fue duro, pero no va a detenerme".

"Nunca me imaginé estar en estas. Pero bueno, poco a poco hemos ido pudiendo recuperar actividades y mañana seguiremos ese camino avanzando porque definitivamente no hay vuelta atrás. Estamos convencidos de esta misión, estamos convencidos de que este es el camino y que lo estamos haciendo bien", expresó el funcionario.

[View this post on Instagram](#)

A post shared by Gustavo A. Orozco Lince (@orozcolgustavo)

Y concluyó diciendo que “seguimos para adelante. Les agradezco nuevamente a todos por estar pendientes y aquí vamos poco a poco avanzando”.

Cabe recordar que el secretario en su mensaje de X había escrito: “**Nadie ni nada nos va a parar en seguir buscando sacar a Cali de esta anarquía que algunos todavía descaradamente defienden y toleran. Más firmes que nunca**”.



Alejandro Eder, alcalde de Cali, se pronunció tras agresión contra el secretario de Movilidad, Gustavo Orozco

Mientras Orozco sigue recuperándose en casa, las autoridades competentes avanzan en las investigaciones que puedan esclarecer las circunstancias y responsables del hecho para que estos últimos sean capturados y presentados ante la justicia para su respectiva judicialización.

Han sido varios los gestos de solidaridad con el funcionario que van desde el alcalde Alejandro Eder hasta la Secretaría de Movilidad de Bogotá.



Fernando José Bejarano Zorrilla

Comunicador social, periodista, y especialista en Escritura Creativa en Nuevos Medios de la Universidad Autónoma de Occidente. Periodista web de El País desde el 2023. Experiencia en periodismo escrito con énfasis en política y conflicto armado, en fotografía y edición de productos sonoros.

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)



Cali

Secretaría de Movilidad de Cali

Secretario de Movilidad de Cali

Gustavo Orozco

Alcaldía de Cali